

Vorlage		Vorlage-Nr: FB 36/0152/WP18
Federführende Dienststelle: FB 36 - Fachbereich Klima und Umwelt Beteiligte Dienststelle/n:		Status: öffentlich
		Datum: 11.04.2022
		Verfasser/in: FB 36/200
Sachstandsbericht Fassadenbegrünung hier Antrag zur Tagesordnung der Fraktion DIE Zukunft vom 15.03.2022		
Ziele:		
Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
03.05.2022	Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz	Kenntnisnahme

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz nimmt die Ausführungen der Verwaltung zum Tagesordnungspunkt "Sachstandsbericht Fassadenbegrünung" zur Kenntnis.

Der Antrag gilt hiermit als behandelt.

Finanzielle Auswirkungen

	JA	NEIN	
		x	

Investive Auswirkungen	Ansatz 20xx	Fortgeschrieb ener Ansatz 20xx	Ansatz 20xx ff.	Fortgeschrieb ener Ansatz 20xx ff.	Gesamt- bedarf (alt)	Gesamt- bedarf (neu)
	Einzahlungen	0	0	0	0	0
Auszahlungen	0	0	0	0	0	0
Ergebnis	0	0	0	0	0	0
+ Verbesserung / - Verschlechterung	0		0			
	Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden		Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden			

konsumtive Auswirkungen	Ansatz 20xx	Fortgeschrieb ener Ansatz 20xx	Ansatz 20xx ff.	Fortgeschrieb ener Ansatz 20xx ff.	Folge- kosten (alt)	Folge- kosten (neu)
	Ertrag	0	0	0	0	0
Personal-/ Sachaufwand	0	0	0	0	0	0
Abschreibungen	0	0	0	0	0	0
Ergebnis	0	0	0	0	0	0
+ Verbesserung / - Verschlechterung	0		0			
	Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden		Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden			

Weitere Erläuterungen (bei Bedarf):

Klimarelevanz

Bedeutung der Maßnahme für den Klimaschutz/Bedeutung der Maßnahme für die Klimafolgenanpassung (in den freien Feldern ankreuzen)

Zur Relevanz der Maßnahme für den Klimaschutz

Die Maßnahme hat folgende Relevanz:

<i>keine</i>	<i>positiv</i>	<i>negativ</i>	<i>nicht eindeutig</i>

Der Effekt auf die CO₂-Emissionen ist:

<i>gering</i>	<i>mittel</i>	<i>groß</i>	<i>nicht ermittelbar</i>

Zur Relevanz der Maßnahme für die Klimafolgenanpassung

Die Maßnahme hat folgende Relevanz:

<i>keine</i>	<i>positiv</i>	<i>negativ</i>	<i>nicht eindeutig</i>
x			

Größenordnung der Effekte

Wenn quantitative Auswirkungen ermittelbar sind, sind die Felder entsprechend anzukreuzen.

Die **CO₂-Einsparung** durch die Maßnahme ist (bei positiven Maßnahmen):

gering	<input type="checkbox"/>	unter 80 t / Jahr (0,1% des jährl. Einsparziels)
mittel	<input type="checkbox"/>	80 t bis ca. 770 t / Jahr (0,1% bis 1% des jährl. Einsparziels)
groß	<input type="checkbox"/>	mehr als 770 t / Jahr (über 1% des jährl. Einsparziels)

Die **Erhöhung der CO₂-Emissionen** durch die Maßnahme ist (bei negativen Maßnahmen):

gering	<input type="checkbox"/>	unter 80 t / Jahr (0,1% des jährl. Einsparziels)
mittel	<input type="checkbox"/>	80 bis ca. 770 t / Jahr (0,1% bis 1% des jährl. Einsparziels)
groß	<input type="checkbox"/>	mehr als 770 t / Jahr (über 1% des jährl. Einsparziels)

Eine Kompensation der zusätzlich entstehenden CO₂-Emissionen erfolgt:

<input type="checkbox"/>	vollständig
<input type="checkbox"/>	überwiegend (50% - 99%)
<input type="checkbox"/>	teilweise (1% - 49 %)

	nicht
x	nicht bekannt

Erläuterungen:

In der Ausschusssitzung am 03.05.2022 wird zu dem Thema „Sachstandsbericht Fassadenbegrünung“ mündlich berichtet.

Anlage/n:

Tagesordnungsantrag der Fraktion Die Zukunft vom 15.03.2022

Fraktion DIE Zukunft · Johannes-Paul.II-Str. 1 - 52058 Aachen

Fachbereich Umwelt
c/o Iris Lürken
Reumontstraße 1
52064 Aachen



Fraktion DIE Zukunft im Rat der
Stadt Aachen
Johannes-Paul.II-Str. 1
52058 Aachen

Aachen, 15.03.22

Antrag zur Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz am 03.05.2022

Sehr geehrter Frau Lürken,

hiermit beantragen wir, folgendes Thema auf die Tagesordnung des nächsten Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz zu setzen:

Sachstandsbericht Fassadenbegrünung

In der Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz vom 08.06.2021 hat die Verwaltung ausführlich über das Thema berichtet. Durch die Neustrukturierung der Dezernate und die personelle Neubesetzung bitten wir die Verwaltung über neue Entwicklungen und Perspektiven zu dem Thema zu berichten.

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Bogoczek
Fraktionssprecher DIE Zukunft